



AVIS D'APPEL D'OFFRE NATIONAL OUVERT

N°006/AONO/RCE/DHS/C-MBA/CIPM/2025 DU 22/05/2025 POUR L'ACQUISITION D'UN CAMION BENNE DE 20 TONNES POUR LA COMMUNE DE MBANDJOCK, DANS COMMUNE DE MBANDJOCK, DEPARTEMENT DE LA HAUTE-SANAGA, REGION DU CENTRE
(EN PROCEDURE D'URGENCE)

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public de l'Exercice 2025, le Maire de la Commune de Mbandjock, Maître d'ouvrage, lance pour le compte de sa Commune, un Appel d'Offres pour L'ACQUISITION D'UN CAMION BENNE DE 20 TONNES pour la Commune de Mbandjock, Département de la Haute-Sanaga, Région du Centre.

2. Consistance des travaux

La prestation du présent appel d'offres comprend : L'ACQUISITION D'UN CAMION BENNE DE 20 TONNES

3. Allotissement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont constitués d'un lot unique.

4. Coût prévisionnel

La prestation objet du présent appel d'offres est financé par la Dotation Générale de la Décentralisation du Ministère de la Décentralisation et du Développement Local, Exercice 2025.

Désignation	Commune	Budget Prévisionnel TTC (FCFA)	Délai
ACQUISITION D'UN CAMION BENNE DE 20 TONNES	MBANDJOCK	85 000 000	Trois (03) Mois

5. Délai prévisionnel d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux, objet du présent Appel d'Offres est de **trois (03) mois calendaires**. Ce délai court à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer les prestations.

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est réservée aux Entreprises de droit Camerounais spécialisées dans la prestation des services.

7. Financement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le BIP MINDDEVEL exercice 2025.

8. Mode de soumission

Les modes de soumissions retenus pour cet Appel d'Offres sont « **en ligne (Online)** » via COLEPS et « **hors ligne (offline)** » au choix du soumissionnaire. Autrement dit, les deux modes de soumissions sont admis pour cet appel d'offres.

9. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission acquitté à la main et timbrée, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics, dont la liste est jointe en annexe du présent DAO, et le montant s'élève à **un million Sept cent mille (1 700 000) Francs CFA**. Il est **valable** jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite, mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

NB: Conformément à la Lettre-Circulaire N°000019/LC/MINMAP du 05 juin 2024 relative aux modalités de constitution, de consignation, de conservation, de restitution et de déconsignation des cautionnements sur les marchés publics, du Ministre Délégué à la Présidence de la République chargé des Marchés Publics, Autorité des Marchés Publics, **ladite caution devra être accompagnée du récépissé de consignation délivré par la Caisse de Dépôts et de Consignations.**

10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier physique peut être consulté gratuitement dans la Structure Interne de Gestion administrative des marchés Publics de la Commune de Mbandjock, dès publication du présent avis.

Il peut également être consulté **en ligne** sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm).

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

La version physique du dossier d'appel d'offres peut être obtenu à la Structure Interne de Gestion Administrative de la Commune de Mbandjock aux heures ouvrables, Téléphone : 698 28 26 35 / 675 46 88 22, dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **cent mille (100.000) francs CFA**, payable à la Recette municipale de Mbandjock, au titre des frais d'achat du dossier.

Il est également possible d'obtenir la version électronique du Dossier d'Appel d'Offres par téléchargement gratuit à l'adresse sus indiquée.

12. Remise des offres

- Pour la soumission hors ligne, chaque offre en sept (07) exemplaires, dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra à la Structure Interne de Gestion Administrative de la Commune de Mbandjock, au plus tard le **24/06/2025 à 12 heures** (Heure limite) et devra porter

la mention : et devra porter la mention :

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 006/AONO/RCE/DHS/C-MBA/CIPM/2025 DU 22/05/2025 POUR L'ACQUISITION D'UN
CAMON BENNE DE 20 TONNES POUR LA COMMUNE DE MBANDJOCK, DANS
COMMUNE DE MBANDJOCK, DEPARTEMENT DE LA HAUTE-SANAGA, REGION DU
CENTRE**

**FINANCEMENT : BIP
/MINDEVEL
EXERCICE 2025**

A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

- Pour la soumission en ligne, l'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS via son site <https://www.marchespublics.cm> au plus tard le **24/06/2025 à 12 heures**. Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD devra être transmise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible « **copie de sauvegarde** », en plus de la mention ci-dessus dans les délais impartis.

Taille et format des fichiers

Pour la soumission en ligne, les tailles maximales des documents, qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :

- 05 MO pour l'Offre Administrative ;
- 15 MO pour l'Offre Technique ;
- 05 MO pour l'Offre Financière.

Les formats acceptés sont les suivants :

- Format PDF pour les documents textuels ;
- JPEG pour les images.

N.B : Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.

13. Recevabilité des plis

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- Les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire ;
- Les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- Les plis non-conformes au mode de soumission ;
- Les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO, ou offre uniquement en copies.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera

déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission timbrée et acquittée à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics et accompagné du récépissé de consignation délivré par la Caisse de Dépôts et de Consignations ; ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

14. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps et aura lieu le **24/06/2025 à 13 heures** par la Commission interne de passation des marchés placée auprès de la Commune de Mbandjock dans le bureau de ladite commission.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'Appel d'Offres.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, après un délai de 48 heures accordé par la Commission, l'offre sera rejetée.

15. Critères d'évaluation

15.1 Critères éliminatoires

- a) Absence du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis ;
- b) Non-production au-delà du délai de 48 h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis, (excepté le cautionnement de soumission) ;
- c) Non-respect du format de fichier des offres ;
- d) Fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;
- e) Non-satisfaction d'au moins 70% des critères essentiels ;
- f) Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre financière ;
- g) Absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, les BPU, le DQE) ;
- h) Absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;

15.2. Critères essentiels

L'appréciation des offres techniques portera sur les critères essentiels résumés ci-après et détaillés dans le dossier de consultation :

- La présentation générale de l'offre ;
- Les références de l'entreprise ;
- La conformité de la fourniture aux spécifications techniques ;
- La capacité financière ;

16. Attribution

L'Autorité Contractante attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises, dont l'offre est évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les remises proposées.

17. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant **90 jours** à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus tous les jours aux heures ouvrables à la Structure Interne de Gestion Administrative de la Commune de Mbandjock, Téléphone : 698 28 26 35 / 675 46 88 22, ou sur la plateforme Coleps aux adresses <https://www.marchespublics.cm>

19. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l'ARMP au numéro 699 37 07 48 ou au 699 60 96 04, ou le MO/MOD au numéro 695 51 50 29.

Fait à Mbandjock, le 22 MAI 2025.

Copies :

- ARMP (pour publication et archivage)
- Préfet HS (pour information)
- DDMAP HS
- DDMINDEVEL
- Affichage ;Chrono/archives ;



*Nyango'o
Angèle Nyango'o
épouse Bikme
Chevalier du Mérite Camerounais
Maire de la Commune de MBANDJOCK*

**NOTICE OF CALL FOR TENDRES****NOTICE OF OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS**

N °006 AONO/RCE/DHS/C-MBA/CIPM/2025 OF THE 22/05/2025 FOR THE ACQUISITION OF A 20 TON DUMP TRUCK FOR THE MBANDJOCK COUNCIL, IN THE MBANDJOCK COUNCIL, UPPER-SANAGA DIVISION, CENTRE REGION: IN EMERGENCY PROCEDURE

BIP / MINDEVEL Fiscal Year 2025

1. Subject of the Call for Tenders

The Mayor of the Mbandjock Council, contracting authority, lance a Request for Open National call for tenders in emergency procedure for the acquisition of a 20-ton dump truck for the Mbandjock council, upper-Sanaga Division, Centre Region.

2. Consistency of the work

This call for tenders consists of the acquisition of a 20 ton dump truck.

3. Tranches/Allotments

The works covered by this Call for Tenders consist of a single phase and a single lot.

4. Estimated cost

The estimated cost of the operation following preliminary studies is:

Description	Funding Source	Estimated Budget (TTC)	Deadline
Acquisition of a 20-ton dump truck	Mbandjock	85 000 000	Three (03) Months

5. Estimated execution time

The maximum period provided by the Project Owner for the completion of the work, the subject of this Call for Tenders, is **three (03) calendar months**. This period runs from the date of notification of the Service Order to begin the services.

6. Participation and origin

Participation in this Call for Tenders is open on equal terms to all public works companies or groups of companies established in Cameroon.

7. Funding

The general Decentralization Grant of the Ministry of Decentralization and Local Development year 2025 funds the provision under this Call for Tenders.

Description	Funding Source	Estimated Budget (TTC)	Deadline
Acquisition of a 20-ton dump truck	Mbandjock	85 000 000	Three (03) Months

8. Submission mode

The submission methods selected for this call for tenders are "**online**" via COLEPS and "**offline**" at the bidder's choice. In other words, both submission methods are permitted for this call for tenders.

9. Consultation of Case of Appeal of Offers

Physical file can be consulted at the Internal structure of administrative management of public contract of the Mbandjock Council, Telephone: 698 28 26 35 / 675 46 88 22, as publication of the present notice.

It can also be consulted **online** on the ARMP website (www.armp.cm).

10. Acquisition of Case of Appeal of Offers

The file can be obtained at the Internal structure of administrative management of public contract of the Mbandjock Council, Telephone: 698 28 26 35 / 675 46 88 22, as of publication of this opinion, against payment of a nonrefundable sum of **one hundred thousand (100.000)** francs CFA, payable with the municipal Receipt of Mbandjock, the title of the expenses of purchase of the file.

It is also possible to obtain the electronic version of the Call for Tenders Documents by free download at the address indicated above.

11. Submission and Presentation of Offers:

Each offer must be written in French or English in seven (07) copies, including the original and six (06) copies marked as such, and must be submitted at the Internal structure of administrative management of public contract of the Mbandjock Council, Telephone: 698 28 26 35 / 675 46 88 22, no later **24/06/2025 at 12 a.m** local time (Deadline) and must bear the mention:

"REQUEST FOR NATIONAL QUOTATION IN EMERGENCY PROCEDURE

**N°006/ AONO/RCE/DHS/C-MBA/CIPM/2025 OF The 22/05/2025 FOR THE
ACQUISITION OF A 20 TON DRUMP TRUCK FOR THE MBANDJOCK
COUNCIL, UPPER SANAGA DIVISION, CENTRE REGION."**

"to open only during the meeting examination "

- **For online submission**, the offer must be sent by the bidder on the COLEPS platform via its website <https://www.marchespublics.cm> no later than **24/06/2025 at 12 a.m.** A backup copy of the offer recorded on a USB key or CD/DVD must be sent in a sealed envelope with the clear and legible indication "**backup copy**", in addition to the above mention within the time limits.

File size and format

For online submission, the maximum sizes of documents, which will transit on the platform and constitute the bidder's offer are as follows:

- 05 MO for the Administrative Offer;
- 15 MB for the Technical Offer;
- 05 MO for the Financial Offer.

The accepted formats are:

- PDF format for text documents;
- JPEG for images.

NB : The candidate will ensure that compression software is used in order to possibly reduce the size of the files to be transmitted.

12. Admissibility of folds

Administrative documents, technical offer and financial offer must be placed in one of the different envelopes separated and sealed below fold.

The following will be inadmissible by the Project Owner:

- The folds bearing the indications on the identity of the bidder;
- Bids received after the submission deadline dates and times;
- Folds not conforming to the submission method;
- The folds without indication of the identity of the Call for Tenders;
- Failure to comply with the number of copies indicated in the RPAO, or offering only copies.

Any incomplete offer in accordance with the requirements of the Tender Documents will be declared inadmissible. In particular, the absence of the stamped and hand-paid bid bond, issued by an organization or financial institution approved by the Minister responsible for finance to issue bonds in the field of public procurement and accompanied by the deposit receipt issued by the Caisse de Dépôts et de Consignations; or failure to comply with the models of the documents in the Tender Documents, will result in the outright rejection of the offer without any recourse. A tender bond produced but having no connection with the consultation concerned is considered absent. A tender bond presented by a tenderer during the tender opening session is

13. Opening of the folds

The opening of the bids will be done in one time and will take place on **24/06/2025 at 1 p.m.** by the Internal Commission for Public Procurement of Mbandjock in the office of commission.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a single person of their choice who is duly mandated, even in the case of a group of companies.

14. Evaluation Criteria

14.1 Elimination criteria

- a) absence of bid bond ;
- b) non-production beyond 48h, after the opening of the bids of an administrative offer ;
- c) non-compliance with the offer fileformat ;
- d) false statements, fraudulent maneuvers, pieces falsifiees ;

- e) non satisfaction at least 70% of essential criteria ;
- f) absence of a unit price quantity in the financial offer ;
- g) absence of an element in the financial offer (BPU, DQE) ;
- h) absence of the declaration of commitment to the adherence to the environmental clauses.

15.2. Essentials Criteria

- General presentation of offer ;
 - References of company ;
 - Conformity of supply ;
 - Financial capacity ;
- Article 13- Validity of offers:**

Bidders will remain committed to their offers during ninety (90) days, from the initial deadline set for the submission of tenders.

Article 16- Complementary information:

The further information can be obtained every day at the business hours at the Internal structure of administrative management of public contract of the Mbandjock Council, Telephone: 698 28 26 35 / 675 46 88 22.

Any attempt at proven corruption or facts bad practices will have to be announced in writing and telephone transport to the Minister Delegated to the Presidency of the Republic charged with the Public Markets with copies with the President of the National Commission Anti-corruption (CONAC) to the number toll-free 1517.

Ampliations :

- ✓ MAYOR OF Mbandjock
- ✓ PREFET/HS
- ✓ DDDDEVEL/HS
- ✓ DDMAP/HS
- ✓ ARMP (pour insertion au JDM) ;
- ✓ Président/CIPM ;
- ✓ Affichage ;
- ✓ Chrono/archives ;

MBANDJOCK, THE 22 MAI 2025

THE MAYOR
CONTRACTING AUTHORITY



Nyango'
Angèle Nyango'
épse Bikme

Chevalier du Mérite Camerounais
Maire de la Commune de MBANDJOCK

CSOS 140 S.S.

